



BUT DU JOURNAL

La lecture est pour moi une passion. Je suis consciente de tous les bienfaits que l'on peut retirer de chaque expérience, et je trouve dommage de voir que les élèves ne semblent pas apprécier la lecture dans le cours de français (à l'extérieur de l'école, c'est différent). Les questionnaires de compréhension que les enseignants ont l'habitude de donner ont été, pour moi, une source de stress qui m'a empêchée de profiter pleinement de l'expérience de lecture que tentaient de nous faire vivre nos enseignants. Dans ma profession, je constate aussi cette angoisse chez de nombreux élèves. C'est pourquoi, avec ce journal, j'espère vous offrir un outil clés en main vous permettant de bonifier les lectures que vous ferez avec vos élèves. Une façon de consigner, vous-même, ce qui vous plaît dans ces livres que vous laisserez entre leurs mains.